Neue S-Bahn-Linie nach Pfäffikon

Oberland. – Der Zürcher Verkehrsverbund (ZVV) gab gestern die Vorhaben der 4. Teilergänzung der S-Bahn-Zürich bekannt. Diese hat mit dem Bau der Glattalbahn schon begonnen und soll bis 2018 abgeschlossen sein.

Von Zürich nach Effretikon-Pfäffikon gibt es eine neue Linie, die S 19. Sie fährt über Oerlikon halbstündlich nach Effretikon. In den Hauptverkehrszeiten fährt sie weiter nach Pfäffikon. Dafür werden in Illnau und in Pfäffikon die Bahnhöfe bis Dezember 2015 ausgebaut. Die S 2 und die S 16 verkehren nur noch bis zum Flughafen statt wie bisher nach Effretikon. Neu geschaffen wird dafür die S 24. Sie fährt im Halbstundentakt von Winterthur über Ef-

fretikon-Flughafen nach Zürich. Um den Mehrverkehr zu bewältigen, wird in Effretikon ein viertes Gleis Richtung Zürich gebaut. Dieses Projekt fällt in die dritte Etappe, die 2018 abgeschlossen sein soll.

S 11 fährt neu bis nach Wila

Im Tösstal fährt die neue S 11 voraussichtlich ab 2018 stündlich von Zürich bis nach Wila. Die S 26 verkehrt zwischen Winterthur und Bauma im genauen Halbstundentakt, von Bauma nach Rüti gibt es einen Halbstundentakt.

Bericht Seite 11

www.4-teilergänzungen.ch